

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

„Woman in Gold“-Mimin startet Stadt-Ausflüge vom Hotel Sacher aus Oscar-Star Helen Mirren als Wien-Touristin

Von wegen Star-Allüren. Wie die „Krone“ berichtete, weil Oscar-Preisträgerin Helen Mirren („Die Queen“), 67, in Österreich. An teils historischen Schauplätzen in Wien wird das Kunstraub-Drama „Woman in Gold“ aufgenommen.

Wer allerdings meint, die Frau würde jeglichen Kontakt mit der Außenwelt vermeiden wollen, der irrt. Bereitwillig gab sie Montag-nacht Autogramme für die zahlreichen Fans, die dort vor der Türe auf sie warteten. Ob ihre Co-Darsteller (darunter auch Hollywood-Feschak Ryan Reynolds und „Rush“-Star Daniel Brühl) ebenso pflegeleicht sein werden, gilt es abzuwarten. Für Kiebitze jedenfalls wird dieser Sonntag rund ums Rathaus (dort wird gedreht) zum Promi-Hotspot.



Und fort war sie ... Vom Sacher aus spazierte sie los.



Es sah zwar nicht danach aus (siehe Mimik), aber Helen Mirren gab gerne Autogramme. Vielleicht wollte sie ja einfach nur ein bisschen länger Inkognito bleiben ...